



2012-13年度

# 三次ロータリークラブ 会報

クラブ会長テーマ 誇りをもって楽しもう

読者 常光 英子

2012-13年度 国際ロータリーテーマ



奉仕を通じて  
**平和を**

田中作次  
2012-13年度  
国際ロータリー会長



## Peace Through Service

奉仕を通じて平和を

2012-13年度  
国際ロータリー会長

田中 作次

(埼玉県八潮ロータリークラブ)

会長 小田 大治 幹事 増田 茂典  
例会 木曜日 / 12:30~13:30 会場 三次商工会議所 2F  
事務局 ● 三次商工会議所内 〒728-0021 三次市三次町1843-1  
TEL.0824-62-3127 FAX.0824-62-9580  
E-mail:m-rc@p1.pionet.ne.jp URL:http://miyoshi-rc.jp/



国際ロータリー第2710地区  
ガバナー

大之木 精二  
(県ロータリークラブ)



【ガバナー信条と重点方針】

「もっとロータリーを！心と行動に」 "More Rotary in Mind& Behavior"

- (1)「ロータリーはロータリークラブである」◆クラブと会員がロータリークラブの基本。
- (2)ロータリーの学習深化◆ロータリーを学び真のロータリアンを目指す。
- (3)職業奉仕を強調した認知度の向上◆真のロータリアンの生き様を示すことが認知度向上の王道。

## 第2275回

2012年9月27日

## 一例会記録

10月4日発行 第12号

● 本日のプログラム	RYLA報告
● 次回例会	10月13日(木) 午前12時30分~13時30分
● 次回例会場所	みよしまちづくりセンター
● 次回プログラム予告	職場例会

会長挨拶

● 小田 大治



皆さん、こんばんは。

今月の夜間例会は、場所を変えて「焼肉ふるさと」永い今年に夏消耗した体力を少しでも回復するという意味でしょうか？クラブ管理委員会、親睦活動委員会皆さんによる計らいによるものです。しっかり楽しんで頂きたいと思えます。

ところで、先日PG川妻さんから電話を頂きました。話の内容を要約してご紹介致します。

G12吉舎クラブ後藤会員既にお亡くなりになられておりますが、以前挨拶運動をされており登下校中の高校生に対し「おはよう！」と挨拶するも返事がなく黙ったままで通過、とても残念であった。しかし、返事がなくても毎日毎日繰り返し「おはよう！」と挨拶をし続けたところ、いつしか「おはようございます」と返事があり後日、その生徒さんが大人になってから頂いたコメントに、なんとなく返事をするのが恥ずかしくて出来なかった。そのような日が続くととてもつらかった。いつしか思いきって挨拶が出来るととても清々しい気持ちになった。

RI会長のテーマに「奉仕を通じて平和を」がありますが、会長のイメージしている「平和」とは国際紛争というのではなく、日常の見逃しそうな挨拶の中にあると川妻PGから教えがありました。

エレベータで知らない人に挨拶をすることが中々出来ません。無言のままの数十秒間が永くしかも気持ち悪い空間のままこのような経験は皆様にもあると思います。今日は、しっかりご馳走を頂き、しっかりビールを頂き、懇親を深めて頂きたいと思えます。



# 例会次第

【点 鐘】 小田 大治 会長

【ソング】 「君が代」 「それでこそロータリー」

**幹事報告** ・10/21（日）地区大会本会議の出欠を回覧。

**出席報告** ● 灘岡 直隆 副幹事

前回（9月13日）の出席報告					本日（9月27日）の出席状況			
会員数	出席者	Make-up	休会	出席率	会員数	出席者	休会	欠席
41	24	5	4	82.93%	41	22	4	15

Make-up内訳 青木会員（R Y L A）・新家（三次中央）・天野英樹会員・谷岡会員・谷口会員  
(三次クラブを考える会)

プログラム

# 夜 間 例 会

## ふるさと(焼肉)

